

Generales > "Llegamos para entregar ayuda humanitaria a cada núcleo familiar de las comunidades..."

Generales

"Llegamos para entregar ayuda humanitaria a cada núcleo familiar de las comunidades Jopotplumina y Chuchupa de Manaure", Reina Mundial del Banano

Por Redacción3 La Libertad - marzo 28, 2021 33

Me gusta 5

Compartir Facebook Twitter



Agréganos como tú fuente de noticias

En su recorrido por la península, la Ruta Embajadores de La Guajira, llegó hasta las comunidades indígenas Chuchupa del corregimiento El Pájaro y Jopotplumina, pertenecientes al municipio de Manaure donde se entregó ayuda humanitaria a las familias más vulnerables de esta región. Alrededor de 80 familias fueron beneficiadas con las ayudas que entrega Ellen Pimienta Glen, Reina Mundial del Banano.

"Muchas gracias a la reina por visitarnos en este lugar donde hay mucha necesidad, gracias por traer esta ayuda humanitaria, gracias por estar aquí en esta zona pesquera de Manaure y que sigan con esta labor social para todas las personas vulnerables y necesitadas", manifestó un habitante de la comunidad Jopotplumina.

Durante este año la Ruta Embajadores de La Guajira ha entregado muchas ayudas humanitarias en Villanueva, La Jagua del Pilar, sumándose también el municipio de Manaure con las comunidades antes mencionadas gracias al apoyo de la Gobernación de La Guajira, **Ecopetrol**-Hocol, Concurso Nacional de Belleza, Armada de Colombia, y Fundación Luz del Mundo. Es de resaltar que la Capitania General Marítima hizo entrega de unas cartillas didácticas 'Una Aventura Llamada Océano' a los niños de las comunidades.

"Con la Ruta Embajadores de La Guajira, llegamos a las comunidades indígenas del municipio de Manaure cumpliendo la misión social del Concurso Nacional de Belleza, entregando ayuda humanitaria a las familias más vulnerables de esta región, hacemos esta obra de corazón y poder traer estos mercados a cada núcleo familiar de las comunidades Chuchupa y Jopotlumina de Manaure" expresó la Reina Mundial del Banano, Ellen Pimienta Glen.

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

1 comentario

Ordenar por Destacados

Añade un comentario...

Orlando Pérez
Estos son otros falsos hipocritas, este pueblo no necesita que les regalen nada, devuelvanles lo que les han robado, su dignidad, sus tierras, el agua, entregados todo a las multinacionales extranjeras.
 Me gusta · Responder · 4 h

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 5

Compartir Facebook Twitter

Artículo anterior

Vehículos quemados en la vía a Medellín, sector Puerto Raudal, en Valdivia, Antioquia

Artículo siguiente

Colombia registra 7.139 nuevos contagios de covid-19, este domingo 28 de marzo

Artículo relacionados Más del autor



Air-e atiende denuncia por inestabilidad del voltaje en el barrio Santa Mónica



Lo balean al defender a su esposa del hurto de un celular en Cartagena



"Tremenda mechoneada" entre jovencitas en estación de transporte público



Últimas Noticias



Air-e atiende denuncia por inestabilidad del voltaje en el barrio Santa Mónica

marzo 29, 2021

Gracias a la pu atención oport servicio de ene



Air-e atiende denuncia por inestabilidad del voltaje en el barrio Santa Mónica

marzo 29, 2021

E Un atroz hec a los habitante La...



Lo balean al defender a su esposa del hurto de un celular en Cartagena

marzo 29, 2021

Una grave situ consternados a Cartagena, lue



Invitados: Javier Castell y Fernel Díaz

marzo 29, 2021

El fútbol es tal vez el deporte que más fibras toca en nuestro país y Barranquilla no es la excepción. Por eso...



Policías de la Estación La Paz capturan ciudadano por defraudación de fluidos

marzo 29, 2021

Santa Marta La Policía Metropolitana de Santa Marta a través de uniformados adscritos a la Estación de Policía La Paz, capturan a ...

Más Leídas



Un muerto a bala en el Ecoparque Mallorquín del corregimiento La Playa

marzo 28, 2021

La mañana de este domingo se registró el homicidio de una persona en la carrera 10 # 05-06 donde está el Ecoparque...



Capturado alias "el Cachaco y/o El Cacha", presunto asesino de la abogada Claudia Rodríguez

marzo 28, 2021

En las últimas horas, siendo aproximadamente las 11:45 de la mañana, las autoridades tras un minucioso trabajo de investigación, dieron con la...



Mujeres exigen cierre de programa radial del DJ Jeiminson Ochoa

marzo 28, 2021

A la sala de redacción de Diario la Libertad llegó una denuncia planteada por parte de un colectivo de mujeres, donde muestran...

Más Noticias



Air-e atiende denuncia por inestabilidad del voltaje en el barrio Santa Mónica

marzo 29, 2021



Lo balean al defender a su esposa del hurto de un celular en Cartagena

marzo 29, 2021